



**Par courriel :** [EMLI.minister@gov.bc.ca](mailto:EMLI.minister@gov.bc.ca)

**Richmond, le 9 mai 2025**

**Monsieur l'honorable Adrian Dix**

Ministre de l'Énergie et des Solutions climatiques  
Ministre responsable des Affaires francophones  
C.P. 9060, Succ. Gouvernement provincial  
Victoria (Colombie-Britannique) V8W 9E2

**(Please note that an English version follows this letter)**

**Objet : Invitation à la cérémonie provinciale des finissant·e·s du CSF – 29 mai 2025**

Monsieur le Ministre,

Nous avons l'honneur et le plaisir de vous inviter à la cérémonie provinciale de célébration des finissant·e·s du Conseil scolaire francophone (CSF), qui se tiendra le **jeudi 29 mai 2025 à 16 h**, au campus de l'Université Simon Fraser à Burnaby.

Cet événement souligne le parcours remarquable de nos élèves de 12<sup>e</sup> année, qui ont fait preuve de persévérance, d'engagement et d'excellence tout au long de leur scolarité en contexte francophone minoritaire.

Votre présence à cette célébration serait un geste significatif de reconnaissance pour nos jeunes finissant·e·s, leurs familles, et l'ensemble de notre communauté scolaire. Nous serions également honoré·e·s de vous offrir l'occasion de vous adresser à eux lors de cette journée mémorable.

Si toutefois votre emploi du temps ne vous permet pas d'être présente en personne, nous serions ravis de pouvoir présenter un message vidéo de votre part aux finissant·e·s, afin de souligner votre appui et vos encouragements.



Nous vous invitons à confirmer votre présence (ou à nous faire parvenir une vidéo) d'ici  
le **vendredi 23 mai 2025**, afin que nous puissions procéder aux préparatifs nécessaires.

En espérant pouvoir vous accueillir à cette occasion marquante, nous vous prions d'agréer,  
Monsieur le Ministre, l'expression de nos sentiments les plus respectueux.

La présidente du conseil d'administration du CSF,

Marie-Pierre Lavoie



**Richmond, May 9, 2025**

**The Honourable Adrian Dix**  
Minister of Energy and Climate Solutions  
Minister Responsible for Francophone Affairs  
PO Box 9060, Stn Prov Govt  
Victoria, BC V8W 9E2

Dear Minister,

It is our honour and pleasure to invite you to the **provincial graduation ceremony** of the Conseil scolaire francophone (CSF), taking place on **Thursday, May 29th, 2025, at 4:00 p.m.**, at Simon Fraser University in Burnaby.

This event celebrates the outstanding achievements of our Grade 12 students, who have demonstrated resilience, commitment, and excellence throughout their educational journey in a French-language minority setting.

Your presence at this celebration would be a meaningful sign of support for our graduates, their families, and the entire CSF community. We would also be honoured to provide you with the opportunity to deliver a few words during this special occasion.

If your schedule does not allow you to attend in person, we would be delighted to share a video message from you with our graduates, highlighting your support and encouragement.

We kindly ask that you confirm your attendance (or send us a video message) by **Friday, May 23, 2025**, so we can plan accordingly.

We hope to have the pleasure of welcoming you on this meaningful occasion.



Conseil scolaire  
francophone de la  
Colombie-Britannique

Dans un esprit de réconciliation, nous reconnaissons que  
notre organisation et nos écoles se trouvent sur les territoires  
traditionnels des Premiers Peuples de la Colombie-Britannique.

Sincerely,

Marie-Pierre Lavoie

Board Chair, Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique